

町内探検隊

町内会長の野村さんに、まちを紹介してもらいます。

◆憩いの場所

井杭山町は、市の北西に位置し、知立市に接しています。まちの中には、「高津社」があります。周囲にはクロマツが茂っていますが、伊勢湾台風で一部の木が倒れ、その後に桜を植えました。今では、桜が咲くとまち



高津社

の人がお花見などをする憩いの場所になっています。

◆ふれあい・安全・安心

町内会は、まちの人の交流を深める目的で、さまざまな行事を開催しています。敬老祝賀会では、和やかな雰囲気の中、碧海の民話や琴・マジックショーなどを楽しみました。「囲碁・将棋サロン」は、子どもも大人も参加し、大人顔負けの強い子どももいました。囲碁や将棋をやらない人も、お茶を飲んでくつろいでいます。

交流に加え、まちの安全・安心の面から、ポンプ・消火器操作訓練や、災害時要援護者サポートブック出前講座を受講しました。いざという時に備える活動を、これからも進めていきます。

今月の舞台 井杭山町



敬老祝賀会で和やかに会食



囲碁・将棋サロン



わたしの望遠郷

私の故郷は、滋賀県米原市です。学生時代まで、合併前の旧山東町に住んでいました。



米原市には、日本百名山のひとつである、標高1377mの伊吹山があります。野草の宝庫でもあり、山頂の草花は、植物天然



山頂の草花 提供：米原市

記念物に指定されています。独自の自然環境を持つ伊吹山。冬季以外は、四季折々の草花を觀賞できます。9種の固有種もあり、流行歌で歌われている二輪草やワレモコウも群生。9合目まで車で登ることができるため、多くの人でにぎわいます。

山麓は、昼夜の気温の差が大きく、日本そば栽培の発祥の地でもあります。また、私は、幼い頃から毎年、伊吹山に登りました。夜間、上野登山口から6時間程かけて山頂へ。そこで日の出を拝むのが慣例になっていました。冬は、スキー場が開業。頂上から、爽快なスキーの滑降を楽しみました。

三島池は、伊吹山の南西に位置し、伊吹山扇状地の南端にある農業用のため池です。ため池

百選に選ばれています。多くの渡り鳥が飛来することから、県の天然記念物「マガモ自然繁殖の南限地」にも指定されています。また、水面に伊吹山が映る「逆さ伊吹」は、写真愛好家の撮影スポットになっていて、多くの人が訪れます。

ぜひ、一度訪れてみてください。

兵藤功さん(南町)



三島池と伊吹山 提供：米原市



元気っ子アルバム

※4月15日号から、毎月15日号に掲載します。



伊藤 遼くん(11カ月)

何でも口に入れちゃう食いしん坊の遼人です。じいじとばあばの作る野菜はうまいなあ。モリモリ食べて大きくなるぞ！
お父さん：暁さん
お母さん：今日子さん(箕輪町)

福沢 涼くん(9カ月)



こんにちは、りょうです。お兄ちゃん2人にとってもかわいられています。僕が泣いたら、すぐに助けに来てくれるよ！
お父さん：瞬さん
お母さん：美帆さん (桜井町)

浅川 智貴くん(7カ月)



僕の自慢は、大好きなひいおじいちゃんといひいおばあちゃんです。毎日会いに来てくれてありがとうございます。長生きしてね！
お父さん：圭輔さん
お母さん：智子さん (新田町)

「わたしの望遠郷」、「ほっとタイ夢」、「元気っ子アルバム」コーナーでは、市民の皆さんからの投稿をお待ちしています。詳しくは、電話で秘書課広報広聴係(☎71)2202)へ。掲載者には記念品を差し上げます。
わたしの望遠郷→以前に住んでいたふるさとの思い出を紹介 ほっとタイ夢→夢や、ほっとする話を紹介

ほっとタイ夢

夢は自分の足で歩き続けること
久保田新二さん(上条町)

夢は、自分の足で歩き続けること。夫婦仲良く、穏やかな日々を過ごしていくことです。

私は、脊柱管狭窄症という病気を患い、歩行障害があるため、歩行器やつえを使った日々を送っています。症状が出始めたのは5年前。足が重く感じるようになり、病院では、手術が必要と言われました。手術で治る確率は60~70%。特に痛みがなかったため、投薬のみの治療を選びました。

症状の進行を抑えるため、毎朝、妻と一緒に散歩を楽しみます。リハビリを兼ね、自宅から日の出公園・追分公園、喫茶店などを巡ること3時間。朝歩くと、足が動きやすくなります。

また、同じ時間に歩いているので、顔なじみの人ができ、おしゃべりするのもいい気分転換です。今日も一歩一歩踏みしめ、元気に歩けたことに感謝します。

「夫婦仲がいいですね」とよく言われます。それは、お互いの趣味を尊重しているからかもしれませんね。私は、パソコンに興味を持ち、今までに行ったお遍路や旅行のウェブサイトを作りました。妻は、手芸のキルトに夢中で、ひ孫のために一針一針縫っています。

「歩く力は生きる力」という言葉のとおり、生き生きとした毎日を過ごすために、

歩く力を維持したいです。今日も元気に出掛けよう。



散歩を楽しむ久保田夫妻